

De l'alternative au déficit structurel de l'Etat français

Monsieur Pierre Moscovici, président de la cour des comptes se fait du mouron. Il alerte sur le montant de la dette des finances publiques françaises.

Les populistes de droite et de gauche poussent des cris d'orfraie en écho, ceux-ci feignant, sans scrupule, d'ignorer que l'Etat providence français est venu au secours de la population laborieuse pendant la période Covid en ouvrant les vannes à billets appuyé par la banque centrale européenne. Comment est-il possible de confier les rennes d'un pays à des adeptes du trônisme à la mémoire si courte qui lavent plus blanc que blanc ? lesquels aimeraient flirter avec un dénommé Poutine et son régime totalitaire à l'origine de la subite inflation affectant la vie des classes sociales d'en bas, s'ils ne craignaient de perdre des voix électives.

L'application de la règle des « deux 0 » dans le cas présent, « oseux et optimistes » telle qu'initié dans ce livre « Du désir Durable » ou « de Lucy à Lucy Augmentée », permettrait à l'Etat français, souverain sur sa monnaie partagée avec les européens, de tester la solution alternative e.Ecu.

Alors que la Bourse au quotidien, les emetteurs de bitcoins, ..., produisent de la monnaie sans générer de valeur ajoutée, le e.Ecu dans sa version investissement (e.Ecui) permet à l'Etat d'investir dans l'économie de production de biens et services sans recourir aux emprunts sur le marché financier. Dans cette configuration d'organisation financière l'Etat n'a plus à s'endetter pour investir.

De même que les monnaies locales contribuent à la constitution du tissu économique de proximité, le e.Ecui couvert par une émission monétaire de la banque centrale européenne et géré sous contrôle de la banque communale permettrait de générer des flux financiers non inflationnistes initialisant une dynamique sans précédent.

N'oublions pas que l'organisation financière française n'est qu'une somme de conventions et que celles-ci ne sont pas des mécanismes qui s'imposent à l'humanité, telle la rotation de la Terre ... Testons ce nouvel écosystème financier. On en parle ? M.Fondation est prête à lancer l'expérimentation.